

\$259 Acheteront un BON PIANO NEUF GRUENWALD'S LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS Mensuels

RETOUR DU PRESIDENT CASTRO A CARACAS

Le Dictateur Vénézuélien Assume une Attitude Nettement Hostile Envers la France et les Etats-Unis.

LE GOUVERNEMENT FRANÇAIS EST OFFICIELLEMENT AVISÉ DE LA SITUATION.

L'ARTILLERIE VENEZUELIENNE EST PRÊTE!

Paris, 25 mars.—Une dépêche officielle parvenue ce matin de Caracas, Venezuela, annonce que le président Castro, qui était absent de la capitale depuis quelques jours, est rentré à Caracas hier soir.

Castro manifeste une profonde animosité contre les intérêts américains et français.

La dépêche ajoute que son attitude est particulièrement menaçante pour la compagnie française de câble.

Il est encore prématuré de dire quelles mesures compte prendre le gouvernement français. Cette information officielle vient seulement d'être reçue au ministère des affaires étrangères et les fonctionnaires n'ont pas encore eu l'opportunité de la discuter.

Il est cependant probable que leur action dépendra de la mise à exécution des menaces de Castro contre la Compagnie du Câble.

Jusqu'à présent aucun navire de guerre n'a reçu l'ordre de se tenir prêt à partir pour le Venezuela mais dans les milieux officiels on suppose que la présence d'un croiseur français dans les eaux vénézuéliennes exercerait un salutaire effet sur le belliqueux Castro.

La dépêche officielle reçue à Paris annonce aussi que le président Castro a péremptoirement refusé d'adhérer à la demande du gouvernement américain de soumettre à un tribunal d'arbitrage les questions en litige.

Bien plus, Castro a déclaré qu'il ne voulait plus entendre parler de ce projet d'arbitrage prétendant que les tribunaux vénézuéliens étaient compétents pour juger toutes les questions pendantes.

La compagnie française du câble a, de son côté, reçu des avis de son représentant à Caracas qui confirment exactement la dépêche officielle.

Ces avis indiquent que l'influence de Castro sur les tribunaux vénézuéliens aura pour effet de faire rendre à ces derniers une décision hâtive dans leur jugement sur l'affaire de concessions de la Compagnie du Câble.

L'opinion française est outrée au sang-ne de Castro envers

Révélation du Ministre de la Guerre Russe.

La Russie a déjà envoyé 774,554 hommes en Extrême-Orient.

Cette nouvelle crée une sensation à St-Petersbourg.

St-Petersbourg, 25 mars.—Les critiques qui pleuvent sur la tête du ministre de la guerre pour l'imprévoyance apportée dans les préparatifs du conflit avec le Japon, pour la lenteur avec laquelle les hommes, les armes, les munitions, ont été expédiés en Mandchourie, et en un mot pour toutes les fautes commises par l'état-major, ont piqué au vif l'amour-propre du ministre et l'ont poussé à publier aujourd'hui, dans l'organe de l'armée, les chiffres exacts des envois faits en Mandchourie depuis le début des hostilités.

D'après ces données il paraît que jusqu'au 12 mars 1905, le ministère de la guerre a expédié en Mandchourie 13,087 officiers, 761,467 hommes, 140,408 chevaux, 1,521 canons et 310,321 tonnes de munitions et d'approvisionnement.

Le ministre déclare que pour faire face à ce transport le chemin de fer Transsibérien a été utilisé jusqu'à la limite extrême de ses capacités.

L'organe de l'armée admet qu'au début des hostilités les effectifs russes en Extrême-Orient pouvaient à peine être taxés du nom d'armée, (aucun chiffre n'est donné à ce sujet dans le rapport du ministre, mais on sait positivement que le nombre total des troupes russes n'excédait pas à ce moment 60,000 hommes). L'empereur Nicolas voulant écarter tout sujet de froissement envers le Japon et désirant éviter la guerre avait défendu l'envoi de renforts qui très certainement l'auraient provoquée.

Aux critiques portées contre le ministre de la guerre pour n'avoir pas approvisionné Port Arthur, l'organe de l'armée répond que la forteresse était approvisionnée pour une garnison de 12 bataillons, effectif reconnu suffisant pour sa défense, et que lorsque la décision d'envoyer 30 bataillons dans Port Arthur avait été prise, il était trop tard pour ravitailler la forteresse.

Tout en admettant que les canons à tir rapide et les canons de campagne russes sont supérieurs à ceux des japonais le ministre de la guerre explique l'insuffisance de l'artillerie de montagne par le fait que la Russie au début des hostilités venait d'acheter un nouveau modèle de canon et que les artilleurs en connaissaient à peine le fonctionnement.

Le ministère de la guerre déclare en outre qu'il était parfaitement renseigné sur la force de l'armée japonaise et sur l'organisation des réserves de cette armée mais admet franchement qu'il ignorait le talent des officiers et le dévouement merveilleux des soldats japonais.

La publicité donnée à cet article a créé une sensation dans les cercles militaires et parmi la population en général; les premiers censurent l'état major pour avoir révélé des secrets militaires et le peuple est stupéfait de voir que la guerre a déjà presque coûté un demi million d'hommes, tant en tués que blessés, prisonniers ou malades.

On croit à St-Petersbourg que l'effectif entier de l'armée russe d'Extrême-Orient ne dépasse pas à l'heure actuelle 300,000 hommes.

CHEMINS DE FER.

Heures d'arrivée et de départ

LOUISVILLE & NASHVILLE

THE YAZOO AND MISSISSIPPI VALLEY.

QUEEN & CRESCENT ROUTE.

SOUTHERN PACIFIC COMPANY.

La Compagnie d'Assurances Liverpool & London & Globe.

O. and Houston... Pacific Coast Express... Sunset Express...

TEXAS AND PACIFIC.

NEW ORLEANS, FORT JACKSON AND GRAND ISLE.

LOUISIANA SOUTHERN RAILWAY.

VOILA LE MOMENT D'ENTRER AU Collège Soule,

601 et 607 Rue St-Charles.

Et se Préparer au Succès dans les Affaires.

LA PLUS COURTE LIGNE A DEVER LIGNE DROITE A NEW BRAN CREEK LA LIGNE LA PLUS DIRECTE POUR LA CALIFORNIE

DALLAS ET FT. WORTH SANS CHANGEMENT.

BUREAU DES BILLETS.

207 rue St-Charles.

O. E. WEBB, Agent pour la ville de New-Orléans.

ARRIVEE.

DEPART.

ARRIVEE.

DEPART.

ARRIVEE.

DEPART.

ARRIVEE.

DEPART.

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

C. LAZARD & CO., L'Id. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux

DIAMANTS POUR LA NOËL!! Le plus beau choix de Pierres Précieuses, admirables, brillantes taillées en dessins originaux et exotiques.

Alliances et tous autres genres de Bagues de Mariage. Médailles de tous dessins en argent et en or. WM. FRANTZ & CO., JOAILLIERS

F. A. BRUNET, HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER. 313 RUE ROYALE

INCORPORÉE EN 1866. SUCCURSALE DE LA COMPAGNIE D'ASSURANCES DU SUN MUTUAL DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Feuilleton L'Abeille de la N. O. La Séductrice GRAND ROMAN INEDIT Par René Vincy DEUXIÈME PARTIE. De la coupe aux lèvres

ment dans le cas où vous vous sentiriez au seuil de la tombe, vous engageriez cette petite à s'adresser à moi. J'aviserai alors à lui trouver une autre protection. Je m'en remets à vous pour conduire ceci avec une extrême prudence, car je tiens toujours à ce que cette enfant ignore à jamais le secret de sa naissance.

C'est tout. Dans le coffret, il n'y a plus rien. Haletante, les yeux bréchés, les lèvres sèches, Marthe contemple toujours cette lettre, cette deuxième lettre. Elle en détaille le blason surmonté d'un tertre de baron. Elle en détaille l'épigramme haute, anguleuse, appuyée, qui, par endroits, a crevé le papier épié.

gard un peu son des gens qui, sous le coup d'une émotion quelconque, se demandent s'ils vivent véritablement ou s'ils rêvent. Et elle recule. Elle rencontre la chaise longue de vanterie, s'y abat, enfouit son visage parmi ses doigts joints et à ce cri: — Oh! ma mère... Oh! ma vraie mère... Oh! ma vraie mère... Elle se met à sangloter, elle se met à sangloter.

mere... sa pauvre maman... l'at-telle commise?... Elle ne le sait pas. Qui est son père, on lui le fait?... Elle l'ignore. Puis, cette faute a-t-elle été commise avant que sa chère maman soit devenue madame de Sarlandes? Ou après?... Marthe ne le sait pas non plus. Au reste, elle ne s'en inquiète guère. Que lui importent ces choses! Elle ne juge pas sa mère...

tel... Puisqu'elle ne peut concevoir que monsieur de Tournoiel... son grand-père... est mort peu après l'envoi de cette dernière lettre qu'elle vient de lire... et qui, quoique sans date, ne peut remonter à plus de deux ans et demi, attendu qu'elle a été adressée à l'occasion de la mort de monsieur Sorel...

Mais des hasards sont intervenus... Des hasards!... Non... La puissance qui s'est entre mise c'est celle de la Providence! Dese, la Providence a fait que madame Sorel est morte subitement, fondroyée à l'annonce de sa ruine, et sans avoir pu égarer les preuves de messieurs de ces messages de commende... qu'elle prodigua de tant à longtemps!